
  

 

Gabinete do Prefeito 

  

GP-RIM-2508/2022  

 

Sorocaba, 13 de dezembro de 2022 

Senhor Presidente, 

 

Em atenção ao requerimento nº 2818/2022, de autoria do nobre vereador 

Cristiano Anunciação dos Passos e aprovado por esse Legislativo, no qual solicita informações 

sobre realização de um estudo que viabilize implantação de faixa exclusiva para motociclistas 

nas principais avenidas no município de Sorocaba, informamos a Vossa Excelência que, 

conforme esclarecimentos da Secretaria de Mobilidade, o projeto implantado na cidade de São 

Paulo está em fase de teste, devidamente autorizado pelo Conselho Nacional de Trânsito - 

CONTRAN. A análise dos resultados, nesse primeiro momento, foi satisfatória para a fluidez e 

segurança viária. 

De acordo com a SEMOB, para a implantação da medida, que ainda não 

consta no manual de sinalização viária brasileira, diversas características viárias são necessárias, 

entre elas largura suficiente da via para manter as faixas para os carros e para as motos, o que 

inviabiliza sua implantação no município de Sorocaba. 

              Atenciosamente, 

 

 

 

LUIZ HENRIQUE GALVÃO 
Secretário de Relações Institucionais e Metropolitanas 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Excelentíssimo Senhor 

VEREADOR GERVINO CLÁUDIO GONÇALVES 
Digníssimo Presidente da Câmara Municipal 
SOROCABA – SP 
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